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第４回 鹿骨小学校・松本小学校 統合準備委員会 議事録要旨 

 

【日 時】 

令和 6 年 9 月 17 日（火）18 時 30 分～19 時 20 分 

 

【場 所】 

鹿骨小学校 1 階会議室 

 

【説明内容】 

１ 統合に関する諸課題 

・統合までに検討すべき課題と進捗を確認。 

 

２ 通学帽のサンプル  

・前回会議までに決定した仕様をもとに制作した通学帽のサンプルを確認。 

・製作中の通学帽は 2 月に納品できるよう準備を進めている。 

 

３ 校歌制作の進捗 

・校歌制作を進めるうえで、作詞・作曲ともに外部へ依頼するよう方針を変更したこと、

現在の依頼先の経歴について確認。 

・制作中の校歌の案についてデモ音源と合わせて確認。 

 

４ 学校部会 

・日光移動教室にて実施した両校の児童交流について報告。 

・引越しに向けて両校で来年度以降に使用する備品の確認を行っていることを報告。 

 

５ 引越し作業の流れ  

・3 月に予定している引越までの全体の流れを確認。 

 

６ 統合後の通学路案  

・統合後の新しい通学路作成に向けた流れを確認。 

・鹿骨小の既存の通学路と松本小の新しい通学路案を提示。 

・松本小の既存通学路と新しい通学路案を提示。 
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【意見交換内容】 

統合後の通学路案 

・松本小の既存の通学路のように鹿本通り中心ではなく、迂回したルートが示されている

理由は何か。 

⇒鹿本通りに児童が集中することを避けるため、鹿骨新橋の通りに分散したほうが良い

と判断した。（事務局） 

 

・迂回するのではなく、既に使われているルートを活かしたほうが良いのではないか。 

 

・鹿骨新橋の通りを通行する案では鹿島神社周辺に児童が集中しないのか。フラワーロー

ドにつながる通りは交通量が多いのではないかという心配がある。ガードレールが無い

歩道を児童が通ることも不安がある。 

 

・鹿本通りと鹿骨新橋の通りの交差点には松本小学校側から１５０名ほどの児童が通行す

ることとなる。それをよしとするのか、ローソン前の信号を渡ったほうが良いのかとい

った判断も必要となる。（事務局） 

 

・ガードレールや信号、スクールゾーンの有無なども考慮すべき。 

 

・スクールゾーンが設定されている場所、時間を把握したうえで検討したい。 

 

・これから決める通学路について、児童の様子などを見たうえで統合した後に変更するこ

とは可能か。 

⇒可能である。今回の案は、鹿本通りに児童が集中することを避けるために分散すると

いう考え方で作成しているが、変更も可能である。（事務局） 

 

・本日頂いたご意見を通学路に反映し、実態に合わせて改めて提案させていただく。課題

をみなさんに認識をしてもらい、今後合同点検を行いたいと考えている。（事務局） 

 

・通学路の保護者への周知はどのように行うのか。 

⇒学校を通じて周知する。（事務局） 

 

・いつまでに通学路は決定しないといけないのか。 

⇒過去の例だと１月までかかった学校がある。より良い通学路を設定するために今回提

示した案に縛られずに今後もご意見をいただきたい。（事務局） 
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・通学区域の変更はないのか。目の前に鹿骨東小があるのに時間をかけて通学区域である

鹿骨小に行かないといけない児童がいる。通学時間が増せば危険度も増すのではないか。 

⇒通学区域については確定である。今回の統合の検討を始めた当初にご指摘の内容を区

から提案した。その際には、町会が分断されると地域の活動に支障が出るという理由

で通学区域の変更に反対する意見があった。そうした経緯を踏まえて、現在の内容に

決定している。（事務局） 

 

                  以上  


